



mulhouse
jeune
art
contemporain

du fragment au vide : la trace

17- 31 mai 2013

Le *fragment* conserve la *trace* - par son absence à venir - d'un réel qui se meurt perpétuellement. Il ré-active une mémoire fragile qui contient les propres *schèmes* de son anéantissement. Jusqu'au *vide*, la réel en tant qu'accumulation de *fragments* (charnier de sens ?) rompt avec la totalité du monde. Le *fragment* agit comme une rhétorique de la *synecdoque* qui autant qu'elle nous cadre (nous fait échapper à la foule afin que nous puissions nous reconnaître en tant qu'individu) nous arrache notre intégrité à être.

Entre accumulation et dispersion, il se manifeste comme le symptôme de la *domestication* contemporaine qui s'opère par la division toujours croissante des représentations et des gestes. Le *fragment*, une *esthétique* au péril de l'*éthique* ? Pour l'artiste, cette circulation allant de l'apparition à l'évanouissement des formes peut autant être un moyen de déterminer le champ de sa pratique qu'être une manifestation sensible de son impression sur le monde.

Appel à candidature

Qui sommes nous ?

Mulhouse Jeune Art Contemporain est l'initiative de deux jeunes artistes (Siam Angie Dots Minou et porte renaud), installés depuis un an en Alsace et qui ont décidé que leur appartement-atelier deviendrait périodiquement un espace d'exposition. Alternative aux institutions, parfois difficiles d'accès, ce lieu atypique est aussi une occasion pour chaque artiste invité de manifester son engagement au travers d'un projet tenant compte du cadre à la fois privé et public de Mulhouse Jeune Art Contemporain. La rencontre, dans tout ce que implique, est au cœur de cette initiative, facilitatrice d'échanges en raison de son caractère résolument convivial.

Un format d'exposition un peu spécial

Jusqu'à maintenant, chaque exposition consistait en l'investissement par un artiste de notre espace. L'exposition collective dont nous parlons est donc la première sous le commissariat -sans excès- de Siam Angie Dots Minou et porte renaud, une nouvelle expérience pour Mulhouse Jeune Art Contemporain ! L'exposition est placée sur les dates des Ateliers Ouverts d'Alsace (manifestation organisée par l'association Accélérateur de Particules, ateliersouverts.net), deux week-ends importants pour les artistes alsaciens. Pensez à des événements qui pourront être proposés en présence des visiteurs attirés par les ateliers ouverts. Et surtout, vérifiez que vous êtes bien disponibles sur ces dates (18-19 et 25-26 mai 2013) avant de candidater !

Ce que nous pouvons pour vous !

N'étant ni une institution, ni une association, Mulhouse Jeune Art Contemporain est entièrement auto-financé par ses créateurs, eux-mêmes jeunes artistes. Mulhouse Jeune Art Contemporain n'est donc pas en mesure de vous défrayer pour votre transport, de vous alouer un budget de production ou de payer votre intervention. Cependant, la courtoisie, l'esprit de solidarité et l'envie de faire votre connaissance, vous assurent de pouvoir bénéficier d'une assistance technique et conceptuelle (si nécessaire) pour l'installation de votre travail, de partager quelques temps ensemble et au besoin de vous dépanner pour l'hébergement. Nous prenons en charge la communication autour de l'exposition (impressions et distribution flyers et affiches, diffusion sur internet, etc..) ainsi que les frais du vernissage (buffet). Et le plus important, nous vous offrons un espace d'exposition !

L'espace d'exposition

L'appartement de Mulhouse Jeune Art Contemporain est habité, les pièces exposées se doivent donc de laisser l'appartement vivable pour ses habitants. Nous avons coloré un plan de l'appartement de toutes les zones pouvant être utilisées par les artistes (page suivante). Cependant, ne vous restreignez pas à l'espace «principal» d'exposition ! N'hésitez surtout pas à prévoir de vous installer dans les espaces les plus insolites : nous aimons être surpris et nous aimons surprendre les visiteurs ! Votre seule contrainte est bien sûr de rendre le lieu dans l'état dans lequel il était à votre arrivée.

Visitez notre blog
www.mulhousejeuneartcontemporain.blogspot.fr

Votre engagement et la proposition qui en découle

Mulhouse Jeune Art Contemporain défend les artistes qui s'engagent dans leur pratique : en tant que participant, il ne s'agit pas juste de venir accrocher un pièce et de venir la récupérer à la fin de l'exposition, nous vous demandons un réel investissement vis-à-vis du public et du thème proposé.

Que mettre dans votre dossier :

- Votre CV
- Votre portfolio et/ou site internet
- Le projet ou l'œuvre que vous souhaitez présenter
- Votre disponibilité à cette période, vos possibilités de déplacement à Mulhouse et votre présence les 18-19 et 25-26 mai 2013
- Des propositions concrètes pour des événements durant les week-ends des Ateliers Ouverts d'Alsace (manifestation organisée par l'association Accélérateur de Particules, ateliersouverts.net)

Document(s) .pdf à envoyer à
mulhousejeuneartcontemporain@gmail.com
avant le 25 Janvier 2013

